

NEWS

TRC Kota Payakumbuh Gercep Evakuasi 14 Warga Yang Terjebak Di Wahana Biang Lala Pasar Malam Talang

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NEWS.OR.ID

May 10, 2023 - 05:49



TRC Kota Payakumbuh Gercep Evakuasi 14 Warga Yang Terjebak Di Wahana Biang Lala Pasar Malam Talang

Payakumbuh --- Pemadam Kebakaran bersama Tim Reaksi Cepat (TRC) Kota Payakumbuh langsung tancap gas bergerak cepat untuk mengevakuasi pengunjung Pasar Malam yang terjebak di atas Wahana Biang Lala yang miring karena patah, di Kelurahan Talang, Kecamatan Payakumbuh Barat, Selasa (9/5) sekitar pukul 21.35 WIB.

Menurut keterangan Kabid Damkar Budi Kurniawan kepada media via whatsapp

mengatakan pihaknya menanggapi permintaan bantuan pengunjung pasar malam bahwa ada terjadi kerusakan pada salah satu wahana dan mengakibatkan 14 orang pengunjung terjebak, diantaranya beberapa orang anak-anak.

"Alhamdulillah, berkat cepatnya laporan kita terima dan akses yang cukup mudah ke lokasi, kita bisa melakukan evakuasi dan semuanya selamat. Evakuasi awal kami hanya menggunakan tangga dan menyelamatkan 4 orang, sementara itu 10 orang lagi posisinya tinggi dan beresiko, sehingga kami menunggu mobil skylift dari LH dan PU untuk melakukan evakuasi," kata Budi.

Di tempat terpisah, Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda menyampaikan terima kasih semua pihak yang telah membantu mengevakuasi masyarakat.

"Alhamdulillah selamat semua, semoga yang kita kerjakan jadi amal ibadah, kepada pengunjung dan penyedia agar selalu waspada dan hati-hati, selalu utamakan keselamatan," ujarnya.

Dari Camat Payakumbuh Barat UI Fakhri kepada media menyebut bersama Lurah dan Babinsa akan memanggil pihak pengelola pasar malam untuk melakukan evaluasi dan menyarankan langkah-langkah pengamanan agar kejadian serupa tidak terjadi.

"Besok siang rencana akan dipanggil ke kantor camat secara keseluruhan, baik pihak pengelola, masyarakat yang menjadi penanggung jawab lokasi, lurah, Babinsa dan bhabinkamtibmas, LPM, tokoh pemuda, seluruh pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan pasar malam tersebut," kata UI Fakhri.

Evakuasi malam itu dipimpin Langsung Plh. Kasatpol PP dan Damkar Dewi Novita didampingi Kabid Damkar Budy Kurniawan, dan Kabid PPD Ricky Zaindra. Juga ikut membantu Dinas Lingkungan Hidup, PU, BPBD, Camat UI Fakhri, Lurah, dan juga personil TNI Polri(Linda).